



Geht an:

- Fachverbände Aargauer Gemeinden
- Fachstelle E-Government Aargau
- IT Aargau
- Stadtschreiber Bremgarten

Verbandssitz

Gemeinde Wettingen
Alberich Zwyszig-Strasse 76
5430 Wettingen

Kontakt

Andreas Ruch, Präsident a.i.

Telefon +41 56 437 79 01
andreas.ruch@wettingen.ch

Wettingen, 19. Juni 2020

Fachverband VIA in Bewegung!

Sehr geehrte Damen und Herren

Der Fachverband ICT-Verantwortliche Aargauer Gemeinden – kurz VIA genannt – hat ein bewegtes Jahr hinter sich. Dank der Erweiterung des Vorstandes konnten wir unser Engagement für die Förderung moderner und effizienter ICT-Strukturen bei den aargauischen Städten und Gemeinden weiter ausbauen. In die Zukunft steuern wir aufgrund beruflicher Veränderungen langjähriger Vorstandsmitglieder mit einer neuen Führungs-Crew.

Mit diesem Schreiben informieren wir Sie über unsere wichtigsten Aktivitäten und die aktuellen personellen Veränderungen.

Verbandsvorstand – neue Zusammensetzung

Seit der Gründung des Fachverbandes 2016 haben sich Daniel Stoeri als Präsident und Adrian Gloor in der Rolle des Vizepräsidenten mit viel Leidenschaft für unseren Fachverband eingesetzt und dabei dank ihrem unermüdlichem Einsatz wesentlich zur Etablierung unserer Organisation als kompetenter Ansprechpartner im Kanton Aargau beigetragen. Beide haben sich kürzlich für eine berufliche Veränderung entschieden und sind deshalb an der Generalversammlung vom 29. April 2020 von ihren Ämtern zurückgetreten. Der Fachverband VIA bedankt sich bei Daniel Stoeri und Adrian Gloor herzlich für ihr Engagement und wünscht ihnen in den neuen Betätigungsfeldern viel Erfolg!

Bereits an der Generalversammlung 2019 konnte der Vorstand von drei auf fünf Mitglieder erweitert werden. Seit diesem Zeitpunkt arbeiten Stefan Ries - Leiter Sektion Informatik der Gemeinde Möhlin - und Markus Weilenmann - Leiter Gemeindeinformatik in Oftringen – in der Verbandsführung mit. Komplettiert wird das Führungsteam seit der Generalversammlung 2020 durch Patrick Antonetty - Leiter Informatik Stadt Rheinfelden. Das Präsidium hat interimistisch Andreas Ruch – Leiter Informatik Gemeinde Wettingen übernommen.

Generalversammlung Online

Aufgrund der COVID-19-Lage musste die geplante Jahresversammlung vom 12. März 2020 in Brugg leider kurzfristig abgesagt werden. Als Novum wurde die Generalversammlung stattdessen am 29. April 2020 in Form einer Videokonferenz durchgeführt. Auch wenn die persönlichen Kontakte schmerzlich vermisst wurden erlebten wir ein praktisches Beispiel dafür, wie massentaugliche Werkzeuge der Digitalisierung mithelfen können neue Herausforderungen zu meistern.

An der Versammlung hat der Fachverband VIA wichtige Weichen für die Zukunft gestellt. Durch die Fachstelle E-Government Aargau wurde das Vorhaben «Fit4Digital» vorgestellt. Ziel ist es für Kundinnen und Kunden der öffentlichen Verwaltung eine moderne und kundenzentrierte Service- und Dienstleistungserbringung im Kanton Aargau zu realisieren. Aus juristischen Gründen haben die Gemeindeammänner-Vereinigung des Kantons Aargau und die Gemeindepersonal Fachverbände entschieden, die Organisation für das Programm «Fit4Digital» in eine GmbH zu überführen. Die Generalversammlung VIA hat der Gründung der GmbH sowie der Zeichnung eines Stammanteils von Fr. 1'000.- zugestimmt.

Ausblick: Die nächste Generalversammlung des VIA findet am Donnerstag, 11. März 2021 in Bremgarten statt.

Unser Engagement

Aktuell engagiert sich der Fachverband VIA in folgenden Gremien:

- Präsidentenkonferenz GAV
- Fachgruppe Prozesse E-Government Aargau
- ICT Arbeitsgruppe Kantonspolizei Aargau / Regionalpolizeien (VAG)
- Steuerungsausschuss Gemeindeapplikationen Kantonales Steueramt
- Geschäftsführung und Fachbeirat ipm GmbH

Weitere Informationen zum Fachverband VIA sowie alle Angaben zu den Kontaktstellen finden Sie auf unserer Webseite unter der Adresse <http://via.gemeinde-ag.ch>.

Freundliche Grüsse



Andreas Ruch
Präsident a.i. VIA